



28 DE OCTUBRE DE 2020

COMUNICADO

Ante la actitud mostrada en el pleno ordinario de este martes por los concejales del Partido Popular, el PSOE de Alhama quiere aclarar lo siguiente:

1º En la nota emitida el día 26 de octubre hacíamos una valoración de la trayectoria de su hasta ahora portavoz, María Cánovas, desde junio de 2019 hasta la fecha, en ningún caso se trata de un ataque personal ni se mencionan o valoran los motivos del cambio en la portavocía.

2º La polémica ha venido directamente de su ámbito familiar y cercano, en unos casos por una interpretación errónea de la nota y en la mayoría de ellos directamente por no haber leído su contenido.

3º El Partido Socialista lleva más de 140 años defendiendo los derechos y libertades de las mujeres.

4º En todo caso, la actitud mostrada por la concejala y su grupo en la última parte del Pleno, manifestando que no iba a dejar hablar al portavoz socialista y lanzando claras amenazas para los próximos tres años de legislatura, no hacen sino corroborar el contenido de la nota.

5º Entendemos que la maternidad puede ser perfectamente compatible con las funciones de la portavocía. No obstante, el Partido Socialista de Alhama, como no puede ser de otra manera, respeta la decisión adoptada por esta concejala.

6º Le deseamos lo mejor a María Cánovas en la recta final de su embarazo y ante el nacimiento de su nuevo hijo.

7º Nos reiteramos en tender puentes con el nuevo portavoz, José Pedro Otón, para llegar a acuerdos que sean beneficiosos para todos los vecinos y vecinas de Alhama, centrando el debate político en las necesidades de los alhameños ante una situación sanitaria y económica muy grave como la que estamos atravesando. Nos encontrarán para sumar esfuerzos y voluntades, pero en ningún caso para contribuir a generar polémica con bulos y contenido sensacionalista como el que vienen lanzando estas últimas semanas.